



ASESINATO EN MASA. Seattle, Estados Unidos, febrero 20.— Un cadáver es retirado hoy de un club privado en el distrito internacional de Seattle, donde trece personas de origen asiático, fueron ultimadas, en el peor asesinato en masa en Seattle.

En Centro América

Nuevo Arancel Aduanero Elaboran los Industriales

SAN JOSE, Costa Rica, febrero 20 (AP).— Industriales centroamericanos elaborarán un nuevo arancel aduanero para la región, que contenga puntos de protección para el sector productivo en general.

Así fue acordado en una reunión, en esta capital por el Comité Ejecutivo de la Federación de Cámaras de Industrias y Asociaciones de Centro América (FECAICA), según se informó.

El proyecto pretende ser la contraparte de otro que elaboró un grupo de expertos del área y que tienen en estudio los Ministros de

Economía de Centro América.

El proyecto fue dado a conocer durante la última reunión de Ministros, que se efectuó en Guatemala, y se concedió un plazo de 90 días, a partir del 1º de enero de 1983, para que los sectores interesados de los países del Istmo, presenten las observaciones que tengan por convenientes.

Rodolfo Alvarado, Director Ejecutivo de la Cámara de Industrias de Costa Rica, dijo después de la reunión de FECAICA, que el proyecto que esta organización presentará, intro-

ducirá el sistema de franquías de protección, para beneficio, en algunos casos, de los sectores productivos.

Obispos de Nicaragua Almuerzan con el Papa

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 20 (AP).— Tres obispos nicaragüenses almorzaron con el Papa Juan Pablo II, para analizar la gira que realizará el Pontífice a Centroamérica, el mes próximo, anunció el Vaticano.

El reverendo Romeo Panciroli, portavoz del Vaticano, dijo que los tres obispos se reunieron con el Papa en su apartamento privado, pero no dio detalles de las conversaciones.

El arzobispo de Managua Miguel Obando y Bravo, el Obispo Julián Luis Barni de la ciudad de León y el Nuncio Papal en Nicaragua, Andrea Cordero Lanza, rehusaron hablar

Siguen Masacres en la India

NUEVA DELHI, febrero 20 (UPI).— Miles de tribus asameses masacraron entre 250 y 1.000 inmigrantes de Bangladesh con hachas, lanzas y flechas y quemaron sus poblados durante la peor violencia electoral de la historia de India, dijeron hoy funcionarios.

La Primera Ministra Indira Gandhi, anunció que volaría mañana desde Nueva Delhi hasta el Estado norteño de Assam, para inspeccionar en personas los devastados poblados.

La mayoría de las víctimas son mujeres y niños, que no pudieron correr y escapar a la matanza descrita como "sistemática y bien planeada", dijeron funcionarios.

El número confirmado —Favor pase a la página 35.

Dice Suazo Córdova

Sandinistas Exportan la Subversión a Honduras

LA CEIBA, Honduras, febrero 20 (AP).— El Presidente Roberto Suazo Córdova acusó al Gobierno izquierdista de Nicaragua de exportar la subversión a Honduras "con la finalidad de destruir y envenenar el cuerpo y el alma del pueblo hondureño".

Asesinan a 13 Asiáticos en un Club de Seattle

SEATTLE, Estados Unidos, febrero 20 (UPI).— Trece asiáticos fueron atados como cerdos y bañados en la cabeza, en un aparente robo en un club privado de juego del barrio chino de Seattle, Estado de Washington.

La policía informó que había arrestado a dos sospechosos varias horas después y que se estaba interrogando a un tercero. Los arrestados son Benjamin Kin Ng, de 20 años de edad, y Kwán Fai Mak, de 22, ambos residentes en el sur de Seattle, y nativos de Hong Kong.

Las autoridades dijeron que fue el peor asesinato en masa en Seattle.

Una de las víctimas fue una mujer.

Un decimocuarto hombre, que se arrastró hasta un callejón junto al Wah-Mee Club y atrajo la aten-

—Favor pase a la página 40.

ción con la prensa a su llegada al aeropuerto Leonardo Da Vinci.

Fuentes de la Iglesia dijeron en Managua que los tres fueron convocados por el Papa para consultas urgentes, que podrían conducir a la suspensión de la visita a Nicaragua, que el Pontífice proyecta realizar dentro la gira de una semana, que iniciará el 2 de marzo por ocho países.

Las fuentes dijeron que las conversaciones iban a centrarse en la "confusa situación existente en Nicaragua", provocada por la "Iglesia popular" que apoya al Gobierno sandi-

—Favor pase a la página 42.

no de destruir y envenenar el cuerpo y el alma del pueblo hondureño".

Señaló también que "tengo la seguridad de que a través del tiempo un país vecino cualquiera atacará a Honduras, al aplicar una política de expansión territorial".

"Por ello, hacemos esfuerzos para profesionalizar y equipar a nuestro ejército, a pesar de los graves problemas económicos que enfrentamos", subrayó el mandatario en un discurso improvisado al inaugurar una fábrica en La Ceiba, ciudad al norte del país.

Suazo Córdova, que asu-

mió el poder hace más de un año al ganar en forma abrumadora los comicios generales de noviembre de 1981, tras 17 años de gobiernos militares, sostuvo que "Honduras es el país, que tiene que salvar a América Central".

Informó que su Gobierno hace esfuerzos por defender el sistema democrático, que prevalece en el país e instó al pueblo a "abrir bien los ojos ante la amenaza de los comunistas, que han convulsionado, a esta importante región del mundo".

Suazo Córdova afirmó que "los marxistas y aque-

—Favor pase a la página 42.

Entusiasmo en C.A. por Visita de Juan Pablo II

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 20 (EFE).— El anuncio, dado por el Papa Juan Pablo II, el 6 de febrero, de su visita pastoral a Centroamérica, "ha suscitado un gran entusiasmo y grandes esperanzas en las poblaciones centroamericanas", según indicó la radio vaticana.

En su comentario difundido en varios idiomas, la emisora destacó que sobre las poblaciones de Centroamérica, "pesa como una cruz un conjunto dramático de sufrimientos, desesperación, extrema pobreza, marginación y violencia".

Norteamericanos Pierden la Fe en el Futuro

WASHINGTON, febrero 20 (EFE).— La esperanza en un futuro mejor, que ha sido parte del "sueño norteamericano" desde los mismos orígenes de Estados Unidos como nación, se ha ido perdiendo, y los estadounidenses piensan ahora que el paraíso quedó atrás.

Las encuestas reflejan este cambio importante en la psicología del pueblo estadounidense, y atribuyen el creciente pesimismo de la población, sobre todo entre la comunidad negra,

a la persistente crisis económica.

Sin embargo, cuando se ha anunciado oficialmente "el fin de la recesión", y el Presidente Ronald Reagan, proclama que la recuperación económica "está calentando sus músculos", no habría razón aparente para justificar el desaliento emocional de los estadounidenses adultos.

Acaso las razones de este pesimismo, que contradice una de las virtudes —Favor pase a la página 32.

Resumen mundial

En Estudio Nueva Moneda para América Latina

BRASILIA, febrero 20 (EFE).— Países americanos que enfrentan problemas con su deuda exterior, están estudiando la adopción de una moneda latinoamericana, con paridad al dólar norteamericano, pero de uso exclusivo por los Bancos Centrales Latinoamericanos.

La información ha partido de fuentes diplomáticas latinoamericanas, acreditadas en Brasilia, según las cuales, la nueva moneda permitiría a los países deudores incrementar el intercambio de productos y bienes de servicio, sin necesidad de hacer uso de sus reservas de monedas fuertes.

Choque de Trenes deja 37 Muertos y 83 Heridos

EMPALME, México, febrero 20 (UPI).— Un tren de carga se estrelló contra uno de pasajeros, detenido en una curva en el noroeste de México, matando a por lo menos 37 personas e hiriendo a 83, dijeron hoy voceros de la Cruz Roja y del ferrocarril.

Dolores Alonso, Agente Especial de los Estatales Ferrocarriles Nacionales, dijo que cinco cadáveres fueron sacados de entre los restos, en el lugar en que un tren de carga se estrelló ayer contra el extremo posterior de otro de pasajeros, al norte de Empalme.

Trudeau Discute Ayuda a la Comunidad Británica del Caribe

CASTRIES, Santa Lucía, febrero 20 (UPI).— El Primer Ministro del Canadá, Pierre Trudeau, preparó

—Favor pase a la página 36.



SESION DE ENTRENAMIENTO. Tebessa, Argelia, febrero 20.— Comandos palestinos durante una sesión de entrenamiento, en honor de Yasser Arafat, en su campamento en las afueras de Tebessa, cerca de la frontera con Túnez.